
La direttrice di ostello  

 

Qualcosa si può sempre fare. Soprattutto nei momenti importanti e per le cose che contano. 

In quei momenti non bisogna riflettere se una cosa è fattibile, ma solamente come.  

Questo lo dicevo anche sempre a mio marito. Così come in quella sera che nessuno di noi 

riesce a dimenticare. Una camera libera davvero non ce l’avevamo più – a causa del 

censimento, da noi a Betlemme, era tutto pieno. Ma non potevo mica lasciare questa giovane 

coppia in strada, e ancor meno la donna incinta. Meglio la nostra stalla del solo firmamento! 

Se avessi sospettato che il bambino fosse nato giusto in quella notte! Avrei almeno portato 

delle coperte e un brodo caldo. Invece così dovevano, durante il parto, cavarsela senza 

aiuto. 

E’ incredibile cosa l’essere umano riesce a portare a termine. Allora da noi, e oggi, allo stesso 

modo. Camminare a piedi per centinaia di chilometri, nella ricerca di una vita più pacifica. 

Donne che partoriscono i loro figli da qualche parte in viaggio, per strada.  

No, la miseria, a quanto pare non è ancora riuscito ad abolirla nessuno. Neanche l’ingiustizia. 

Ma neanche la carità.  

 

Auguro di cuore un sereno Natale a tutti!  

 

 

 

 


